



Pièces	4 Pièces
Superficie	87 m²
Référence	15331
Prix	630 000 €

Villeneuve-Loubet

Appartement à vendre (06270)

Rarissime ! Localisation idéale à pied des commerces et de la plage pour cet appartement de 88 m2 en dernier étage avec vue mer. Il se compose d'une entrée, d'un séjour avec cuisine donnant sur une terrasse profonde et couverte de 21 m2 prolongé par une vue magnifique des montagnes en passant par les hauts de cagnes et la mer. On retrouve 3 chambres avec placard et terrasse, une salle de douches et un toilette séparé. La résidence est nichée sur un parc de 3.7 hectares joliment complanté d'essences méditerranéennes avec terrain de tennis, terrain de pétanque, parc pour enfants. Un gardien ...

Extremely rare! Ideal location within walking distance of the shops and the beach for this 88 m2 apartment on the top floor with sea view. It consists of an entrance, a living room with kitchen opening onto a deep and covered terrace of 21 m2 extended by a magnificent view of the mountains through the heights of cagnes and the sea. There are 3 bedrooms with closet and terrace. , a shower room and a separate toilet . The residence is nestled on a 3.7 hectare park nicely planted with mediterranean species with tennis court, pétanque court, children's park. A caretaker ensures the tranquility of ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

